

Die landrätliche Baukommission

zum Bericht und Antrag des Regierungsrats vom 9. Februar 2010

zur

Übernahme der Industriestrasse Süd von der Gemeinde Altdorf durch den Kanton

beantragt dem Landrat,
folgenden Beschluss zu fassen:

Dem Bericht und Antrag des Regierungsrats an den Landrat vom 9. Februar 2010 zur Übernahme der Industriestrasse Süd von der Gemeinde Altdorf durch den Kanton wird ohne Änderung zugestimmt.

Redaktioneller Hinweis zu Ziffer 2

Der Landratsbeschluss vom 24. September 2007 über die Klasseneinteilung der Strassen (RB 50.1151) wird gemäss Anhang zu diesem Beschluss geändert.

Altdorf, 16. März 2010

Stefan Baumann, Altdorf, Präsident
Beat Arnold, Schattdorf, Vizepräsident
Vinzenz Arnold, Schattdorf
Walter Beeler, Schattdorf
Armin Braunwalder, Erstfeld
Stefan Tresch, Silenen
Stefan Trüb, Schattdorf